



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Pimpinan Perum DAMRI Beraudiensi dengan Pemkot Singkawang, Bahas Program KSPN

SINGKAWANG (IM) - Direktur Utama Perum (Perusahaan Umum) DAMRI Setia N. Milatia Moemin dan jajaran, Jumat (12/11) malam lalu beraudiensi dengan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie, di Kampung Batu Singkawang.

Dirut Perum DAMRI Setia N. Milatia Moemin menyatakan pada pertemuan tersebut membahas implementasi program KSPN (Kawasan Strategis Pariwisata Nasional) di Kota Singkawang, PLBN (Pos Lintas Batas Negara) Aruk serta ALBN (Angkutan Lintas Batas Negara) di Kota Singkawang.

Dia berharap pembahasan masalah tersebut membuahkan hasil yang baik dan dirinya selalu siap mendukung berbagai

rencana Pemkot Singkawang dalam hal transportasi publik.

"Malam ini, kami berbicara dengan beberapa hal bersama dengan Wali Kota Tjhai Chui Mie bersama dengan Sekda Sumastro dan Kepala Dinas Perhubungan Singkawang Petrus Yudha Sasmita. Kami membahas terkait usulan pembukaan PLBN baru. Selain yang sudah ada di Entikong," katanya.

Selain itu, pihaknya juga membahas bagaimana membuat public transport di kota Singkawang ini.

"Harapannya kami bisa terus mensupport rencana-rencana Pemkot Singkawang. Khususnya dalam hal transportasi publik. Kami siap untuk mensupport berbagai



Wali Kota Tjhai Chui Mie dan staf berfoto bersama Dirut Perum DAMRI Setia N. Milatia Moemin dan jajaran.

rencana kedepan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie." ujarnya.

Sedangkan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyambut hangat kunjungan Direktur Utama Perum DAMRI Setia N. Milatia Moemin serta rombongan pada audiensi tersebut.

Terkait pembahasan bersama pihak Perum DAMRI, menurutnya bahwa hal-hal yang telah disampaikan akan membawa banyak manfaat khususnya di sektor perdagangan, pariwisata dan lainnya.

"Tujuannya yakni untuk mencapai win-win solution. Baik untuk negara Indonesia maupun Malaysia. Keduanya sama-sama mendapatkan keuntungan dari segi pariwisata,

perdagangan dan lainnya, kita juga sering mengeksport ayam dan telur dari Singkawang. Jadi, saya pikir banyak manfaat lainnya yang bisa kita peroleh dengan dibukanya PLBN Aruk dan ALBN di kota Singkawang," ujar Tjhai Chui Mie.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berharap kedepannya bisa mendapatkan persetujuan atau MoU dari kedua negara yakni Indonesia dan Malaysia.

Tentunya, hasil MoU ini akan memberikan banyak keuntungan, khususnya bagi kota Singkawang.

"Semoga yang dibicarakan pada pertemuan ini bisa terlaksana dengan baik." pungkasnya. • idn/din

Dua Hari Gelar Baksos Donor Darah, LCS Shining Berhasil Kumpulkan 3.223 Kantong Darah



Dandankesyah Kodam V Brawijaya bersama LCS Shining.



Dandankesyah serahkan penghargaan untuk LCS Shining.



Dandankesyah bersama pejabat LCS Shining menyapa para pendonor.



Para sponsor pendukung acara.



Pejabat LCS Shining bersama DG Erick Suprpto.

SURABAYA (IM) - Memperingati HUT ke-52 Lions Club Indonesia, Lions Club Surabaya Shining menggelar donor darah dengan tema 'Give Blood Save Life'.

Donor darah dilaksanakan Sabtu (13/11) - Minggu (14/11), di Multifunction Room, Grand City Mall, Surabaya. Kegiatan menerapkan Prokes ketat.

Donor darah LCS Shining pada hari pertama tercatat 4.500 pendaftar.

President LCS Shining Edward B Atmadjie mengatakan target baksos donor darah yang

diselenggarakan selama 2 hari sebanyak 3.000 peserta.

Dimana setiap hari tim medis melayani 1500 pendonor. Pada hari pertama berhasil mendapatkan 1.329 bag darah.

Total keseluruhan selama 2 hari mendapatkan 3.223 kantong darah.

Founder LCS Shining Lianawati Tjokrohartono mengatakan kegiatan tersebut melibatkan 5 tim medis dari PMI Lamongan, PMI Kabupaten Malang, PMI Kota Malang, PMI Sidoarjo dan PMI Bangkalan yang menangani seluruh pendonor.

Ketua Panitia Anita Theresia Halim mengatakan antusias pendonor terhadap kegiatan donor darah kali ini menjadi penyemangat seluruh panitia.

"Kegiatan ini terselenggara berkat kerjasama semua pihak," ujar Anita.

Lilies Sugianto menambahkan seluruh peserta mendapatkan bingkisan baik yang lolos maupun tidak. Yang lolos mendonorkan darahnya mendapatkan sembako, goodie bag dan beragam hadiah termasuk sepeda motor, sepeda gunung, uang tunai, voucher belanja dan sebagainya.

"Kegiatan ini diharapkan menggugah masyarakat yang awalnya belum pernah berdonor, sekarang mau berdonor karena merasakan manfaat donor darah bagi tubuhnya," imbuh Lilies.

2VDG Teguh Kinarto berharap kegiatan yang dilakukan Lions Club berkesinambungan dapat menolong banyak orang menyediakan darah yang dibutuhkan. "Masyarakat Surabaya sangat toleran mau berpartisipasi dalam kegiatan kemanusiaan ini," ujarnya.

Erlin Darmayanti mewakili manajemen Grand City Mall

Surabaya mengatakan selalu mendukung kegiatan kemanusiaan yang dilakukan LCS Shining.

Komandan Detasemen Kesehatan Wilayah (Denkesyah) Kodam V Brawijaya, Letkol CPM dr Awaluddin menyampaikan atas nama Pangdam V Brawijaya mengapresiasi kegiatan yang dilakukan LCS Shining, karena membawa manfaat bagi masyarakat.

District Governor (DG) Lions Club International District 307-B2 Region 5 Indonesia, Erick Suprpto mengapresiasi kegiatan donor darah

yang diselenggarakan LCS Shining dalam rangka dalam rangka memperingati HUT ke-52 Lions Club Indonesia yang jatuh pada 18 November 2021.

Donor darah yang diselenggarakan serentak di Indonesia, awalnya ditargetkan 5.200 kantong darah, namun diharapkan mencapai 52 ribu kantong darah. Saat ini saja di Surabaya sudah mencapai 10 ribu kantong darah, terang Erick Suprpto.

Turut hadir dalam acara, Rudy Purwono Direktur PT Matahari Sakti yang memberi dukungan penuh terhadap

kegiatan mulia LCS Shining.

Pada hari kedua panitia LCS Shining menyerahkan penghargaan kepada seluruh sponsor pendukung dan PMI.

Sementara itu banyak di antara peserta yang datang membawa keluarganya salah satunya Agus Junaidi (30) datang bersama anak dan istrinya. Junaidi yang sehari-hari berprofesi sebagai ojek online ini mengaku termotivasi mendonorkan darahnya rutin karena sang kakak meninggal disebabkan tidak adanya persediaan darah kala itu. • vivi



Pendaftaran peserta donor darah.



Pemberian sembako untuk pendonor darah.



Peserta donor antri dengan tertib.

PSMTI Garut Serahkan Sumbangan APD ke PMI

GARUT (IM) - Ketua PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Garut Apung memimpin Benny Haryanto, Agnes, Lilih dan pengurus lainnya, Selasa (9/11) lalu mengunjungi Kantor Sekretariat PMI Garut.

Kunjungan mereka disambut hangat oleh Ketua PMI Garut Agus.

Dalam kunjungan tersebut, Ketua PSMTI Garut Apung menyerahkan bantuan APD yang sudah disiapkan yakni 20 buah baju hazmat dan 250 unit masker kepada Ketua PMI Garut Agus.

Bantuan tersebut akan dibagikan kepada warga masyarakat yang membutuhkan.

Ketua PMI Garut Agus mengucapkan terima kasih

atas cinta kasih dan perhatian PSMTI Garut.

"Diharapkan kita semua

bergandeng tangan bersama menghadapi wabah Covid-19. Dan diharapkan pula wabah

Covid-19 dapat segera berlalu. Sehingga kehidupan warga kota Garut dapat kembali

normal," ucapnya.

Ketua PSMTI Garut Apung menyatakan tujuan

pihaknya mengunjungi PMI Garut adalah untuk menunjukkan kepedulian serta untuk

menjalin hubungan yang lebih baik.

"Ada banyak relawan yang tidak memperoleh gaji di PMI Garut. Mereka selalu tanpa pamrih berpartisipasi dalam berbagai kegiatan. Oleh karena itu, kami menyumbangkan bantuan APD ini juga untuk membantu para relawan termasuk mereka," ujarnya.

"Sebenarnya kami PSMTI harus mengulurkan tangan membantu mereka yang membutuhkan. Dan kami semua merasa amat gembira dapat membantu orang lain. Meskipun apa yang kami lakukan ini hanyalah hal kecil. Namun bukankah ada pepatah yang mengatakan 'Bukankah tidak ada hal kecil untuk suatu kebaikan?'" tambahnya. • idn/din



Ketua PSMTI Garut Apung (kedua dari kiri) menyerahkan cenderamata kepada Ketua PMI Garut Agus.



Benny Haryanto menyerahkan bantuan APD kepada Ketua PMI Garut Agus.

Kodam XII/Tpr Terima Bantuan Sembako dari Yayasan Tzu Chi Indonesia untuk Warga Terdampak Banjir

PONTIANAK (IM) - Kodam XII/Tanjungpura, Sabtu (13/11) lalu menerima bantuan sembako dari Yayasan Tzu Chi Indonesia untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana banjir di wilayah Provinsi Kalimantan Barat. Penyerahan bantuan dilaksanakan di Mabekangdam XII/Tpr.

Bantuan kemanusiaan ini secara simbolis diterima oleh

Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Sulaiman Augusto, SIP, MM.

Bantuan tersebut diserahkan oleh relawan Yayasan Tzu Chi Indonesia Kantor Penghubung Singkawang Tetiono.

Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Sulaiman Augusto menyatakan Kodam XII/Tpr menerima bantuan dari Yayasan Tzu Chi Indonesia sebanyak 100 ton beras, 500 dus mie



Relawan Yayasan Tzu Chi Indonesia Kantor Penghubung Singkawang Tetiono secara simbolis menyerahkan bantuan untuk warga terdampak banjir kepada Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Sulaiman Augusto.

instan dan 500 kilogram telur. "Namun perwakilan Yayasan Tzu Chi Indonesia menyampaikan apabila bantuan ini sudah terdistribusi kemudian akan habis kami dipersilahkan untuk meminta kembali. Kami upayakan hari ini bantuan sudah mulai kita distribusikan melalui Kodim yang wilayahnya mengalami banjir," katanya.

Pangdam Mayjen TNI Sulaiman Augusto berharap apa yang sudah dilakukan oleh Yayasan Tzu Chi Indonesia ini dapat diikuti oleh komponen masyarakat lainnya guna membantu masyarakat yang terdampak musibah banjir. "Harapan kami manakala

ada bencana banjir seperti ini semua komponen masyarakat turut membantu saudaranya yang tertimpa musibah. Sehingga penanganan di lapangan dapat dilakukan dengan baik," harap Mayjen TNI Sulaiman Augusto.

Sedangkan Relawan Yayasan Tzu Chi Indonesia Kantor Penghubung Singkawang Tetiono berharap bantuan tersebut dapat segera didistribusikan untuk masyarakat terdampak banjir di Kalbar.

"Diharapkan bantuan ini dapat segera dikirimkan untuk saudara-saudara kita. Kalau telur, apabila ada kekurangan agar segera telpon kami," kata Tetiono. • idn/din

Ritha Helena, Ketua Pemberdayaan Wanita Permadudhi Raih Penghargaan Inspiring Women Champions Award 2021



Ritha Helena saat menerima penghargaan Inspiring Women Champions Award 2021.



Ritha Helena bersama piagam penghargaan yang diterimanya.

JAKARTA (IM) - Ketua Pemberdayaan Wanita Permadudhi Ritha Helena berhasil meraih penghargaan Inspiring Women Champions Award 2021.

Organisasi Wanita Permadudhi begitu aktif mempengaruhi para perempuan Buddhis untuk menjadi sosok yang maju, menginspirasi, dan berperan dalam pembangunan bangsa melalui serangkaian program dan kegiatan.

Ritha Helena sendiri dikenal sebagai sosok yang mampu menginspirasi banyak pihak

terutama para perempuan untuk melakukan hal positif dan produktif.

Ia aktif dalam berbagai kegiatan sosial yang digelar bersama Pemberdayaan Wanita Permadudhi untuk membersamai para perempuan Indonesia aktif berkarya.

"Meski di masa pandemi, saya terus berusaha tetap menjalankan agenda kegiatan atau program dari Wanita Permadudhi. Meski tidak bisa bertatap muka, tetap saya menjalankannya lewat daring," ujar Ritha Helena, Senin (15/11).

Ritha mengatakan, ia bersama Wanita Permadudhi kerap membuat kegiatan bersama dalam bentuk Webinar. Beragam tema diulas dan disesuaikan dengan program yang tengah berjalan.

Terlebih selama pandemi, Ritha melihat Indonesia mendapat urutan ke-4 untuk kasus perceraian tertinggi. Hal tersebut tentu menjadi perhatian tersendiri.

Ritha pun mengadakan talkshow atau webinar terkait parenting yang pesertanya dikhususkan bagi perempuan.

"Kami bersama menggelar talkshow untuk membahas isu perceraian yang semakin meningkat di negeri ini. Tujuannya supaya memperkuat ikatan berumah tangga dan mewujudkan keluarga sejahtera," papar Ritha.

Ia menjelaskan, banyak program-program yang telah dijalankan, misalnya dalam bidang sosial dan kemanusiaan. Ritha Helena bersama Tim Wanita Permadudhi memberikan ragam bantuan sesuai kebutuhan.

Di antaranya, Wanita Permadudhi mendatangi

rumah sakit dan Puskesmas di daerah-daerah untuk menyebarkan bantuan berupa APD lengkap.

"Kami juga salurkan bakso 5 ton beras dan 20 ribu masker pada para Veteran. Selain itu juga kami rutin memberikan pelatihan atau workshop bagi UMKM. Mulai workshop pembuatan minyak kelapa, membuat sabun dari daun kelor, art pudding, perizinan usaha, hingga pemasaran produk," urainya.

Menurut Ritha, perempuan memiliki peranan penting dalam

kehidupan. Perempuan baginya amat berperan untuk membangun Indonesia menjadi tangguh dan menjadi tumbuh.

"Namun bukan berarti pria tidak ada peranan. Tapi pria didukung oleh wanita itu dalam lingkup kecil. Dalam lingkup yang lebih besar lagi ketika wanita memikirkan hidup orang lain, lingkungannya, dan untuk negara," ujar Ritha.

Setelah mendapatkan penghargaan ini, Ritha Helena berharap melalui Wanita Permadudhi, para perempuan bisa benar benar menyatukan hati, bersatu

untuk negara Indonesia.

Anggota Wanita Permadudhi terdapat di seluruh provinsi, jadi semua itu harus menyatu dan jangan ada yang merasa eksklusif.

"Karena Wanita Permadudhi mengutamakan kebersamaan tanpa memandang aliran, suku dan agamanya, menjunjung tinggi toleransi, tanpa harus kompromi karena sesuai ajaran agama masing-masing. Dengan bersatu melalui Wanita Permadudhi perempuan bisa turut andil dalam mewujudkan Indonesia maju," pungkasnya. • kris



Ritha Helena bersama tim Wanita Permadudhi.



Ritha Helena menyampaikan kata sambutan usai menerima penghargaan.

Vincent Giovanni dan Natasya Danella Dinobatkan Sebagai Koko Cici Jakarta 2021

JAKARTA (IM) - Koko Vincent Giovanni (17) dan Cici Natasya Danella (20) terpilih dan dinobatkan sebagai Koko dan Cici Jakarta 2021.

Penobatan diberikan pada ajang Grand Final yang diselenggarakan oleh Ikatan Koko Cici Jakarta bersama PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia), di Summer Ballroom, Sun International Palace - Season City, Jakarta Barat, Jakarta, Sabtu (13/11).

Untuk Koko Cici Wakil 1 diraih Koko Setiadi Ngadim dan Cici Christie Amanda, Koko Cici Wakil 2 diraih Koko Juan Manual Fernando dan Cici Natania.

Sedangkan Koko Cici Berbakat Koko Frimand Chen dan Cici Odolia Sabrina, Koko Cici Favorit Koko Paul Amaze Grant dan Cici Cindy Koeso-



Para pemenang Koko Cici berfoto bersama dewan juri dan finalis.

eryana.

Tahun ini pemilihan Koko Cici 2021 bertemakan "Spirit of Phoenix" yang berarti kebangkitan baru dan semangat membara dalam menyongsong hari yang indah.

Dibuka dengan pemuku-

lan tambur setelah sebelumnya pertunjukan barongsai Kong Ha Hong, sambutan ketua panitia, Ketua Koko Cici Jakarta, Ketua koko Cici Indonesiadr. Ellen Theodora, MBBS) dan Perwakilan PSMTI Erwin Tjioe).

Pemilihan diawali dengan rangkaian kegiatan karantina sejak 25 Oktober hingga 13 November 2021 secara daring dan luring, dan penampilan ahir dihadapan dewan juri dengan Q&A, akhirnya dewan juri memutuskan Vincent

Giovanni dan Natasya Danella sebagai Koko Cici Jakarta 2021 yang dipersiapkan untuk berkontribusi aktif sebagai duta budaya Tionghoa, duta pariwisata dan duta sosial di DKI Jakarta.

Ada pun dewan juri di

ajang tersebut yaitu Sukarno (Juri Pemerintahan), Dr Symphony Akelba Christian (Juri Kebudayaan Tionghoa dan Bahasa Mandarin), Yasinta Indrianti (Juri Psikologi), Ms. Anna (Juri Bahasa Inggris), Dr. Hery Margono (Juri Pari-

wisata), Donny de Keizer (Juri Public Speaking), Erwin Tjioe (Juri kehormatan PSMTI), dr. Ellen Theodora, (Juri Ikatan Koko Cici Indonesia), dan Lucky Frans (Juri Ikatan Koko Cici Jakarta).

Ketua Ikatan Koko Cici Jakarta Lucky Frans mengatakan melalui pemilihan Koko Cici Jakarta 2021 ini pihaknya ingin mengajak masyarakat, khususnya generasi muda di Jakarta untuk lebih semangat melestarikan kebudayaan Tionghoa yang juga merupakan salah satu kebudayaan di Indonesia.

Acara yang menerapkan protokol Kesehatan yang ketat itu dihadiri oleh perwakilan Pemprov DKI Jakarta, PSMTI (DKI dan Pusat), sponsor acara, serta keluarga finalis Koko Cici Jakarta 2021 serta Pendiri Koko Cici S Suryadi. • bam



Prosesi pemukulan tambur pembukaan acara.



Para dewan juri pemilihan Koko Cici Jakarta 2021.